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Parliamo un po’ del progetto… 

Il progetto è stato 
iniziato il 30/06/2015 ed 

è terminato il 
19/12/2015. 

E’ stato finanziato in 
gran parte dai fondi 

della comunità Europea, 
fa parte quindi dei fondi 
strutturali relativi al ciclo 

di programmazione 
2007/2013 contenuto nel 
programma POR CONV 

FESR CAMPANIA.  



Cosa prevede 

Obiettivi 
Il beneficiario di questo progetto è il 
comune di Acerra che ha   fissato 
come obiettivi la competitività e 
l’attrazione della città e del sistema 
urbano attraverso  la diffusione di servizi 
avanzati , il miglioramento della qualità 
della vita, e il collegamento con le reti 
materiali e immateriali. L’aumento della 
qualità della vita viene effettuata 
attraverso il miglioramento delle 
condizioni ambientali e la lotta ai disagi 
derivanti dalla congestione e dalle 
situazioni di marginalità urbana, al 
contempo valorizzando il patrimonio di 
identità e rafforzando la relazione della 
cittadinanza con il proprio territorio. 

 

Lavori  
Nella strada di collegamento SS 
Caudina via Spiniello  e in via Dublino è 
stata effettuata la rimozione dei rifiuti 
giacenti sull’area, il rifacimento della 
fondazione stradale, la pavimentazione 
della stessa con binder e tappetino, la 
realizzazione di marciapiedi, cordoni e 
caditoie, i muretti di delimitazione con i 
fondi agricoli,l’impianto di pubblica 
illuminazione, gli allacci alla rete 
fognaria, la realizzazione della nuova 
rete idrica, e la segnaletica orizzontale 
e verticale. I due tracciati, del tipo 
urbano di quartiere, hanno una sezione 
con una corsia per ogni senso di 
marcia e una banchina di protezione 
laterale. 

 

Una novità sul territorio 

acerrano 

Su via Carmignano per quasi 
l’intero percorso è stata realizzata 

una pista ciclabile nei due sensi di 
marcia, di m.1,50 di larghezza. Ciò 
rappresenta un grande traguardo 
per il Comune di Acerra in quanto 
è la prima pista ciclabile realizzata 

sul territorio cittadino che 
consente sia di armonizzare le 
esigenze di attività sportive , sia di 
limitare l’uso dei veicoli a motore. 

 



I cambiamenti … 

PRIMA DOPO  



Giornata importante nella 
crescita del nostro monitoraggio 
: incontro con il sindaco 

Il giorno 19/02/2019 alle ore 12:29 si è  aperta 

la seduta Pubblica all'interno della sala del 

Pubblico ministero Comunale. Il sindaco ha 

incontrato il nostro gruppo “Travel by bike” e 

ha risposto con piacere alle domande poste 

da noi costruendo così  un ampio dibattito .  



Argomenti dibattito: 

Fondi europei 
Il discorso si è  aperto con la 
discussione sulla nascita del 

progetto riguardante la strada di 
collegamento Orientale-Spiniello. 
Il primo cittadino ha spiegato  
che i fondi Europei, ora non più 
definiti Europa bensì  PIX, sono 

stati importantissimi e si sono 
aggiunti alle risorse del Comune. 
Ogni fondo è  finalizzato alla 
realizzazione di un determinato 
progetto. 

popolazione 
Parlando delle reazioni che ha 
avuto la popolazione , il sindaco 
ha spiegato che ,dapprima, la 
popolazione ha avuto 
atteggiamenti di critica 
soprattutto nell'utilizzo dei fondi. 
Atteggiamenti che non hanno 
comunque  demoralizzato 
l’uomo, anche quando, ci sono 
stati dei rallentamenti causati dai 
cittadini che ipotizzavano la 
presenza di reperti archeologici 
nell’area di costruzione. 

progetti e obiettivi 
Il signor Lettieri ha poi elencato gli 
altri traguardi da raggiungere 

quali  la costruzione di una 
rotonda presso l'Ipercoop di 
Afragola, la realizzazione della 
pista ciclabile sul corso Italia e il 
miglioramento delle zone verdi 

della città  con l'aggiunta di 
giardini nelle due piazze della 
città  e l'introduzione di nuove 
piante nel parco Urbano. 



Le 

considerazioni 

del sindaco 

sul nostro 

lavoro 

Riguardo al nostro impegno nel monitorare il 

progetto   il sindaco si è mostrato 

compiaciuto ,poiché  per lui questo è  una 

grande opportunità  per noi di conoscere il 

nostro territorio. Ci ha dato dei consigli per 

quanto riguarda il nostro ruolo nel mondo del 

lavoro, e ha consigliato  di non ridursi al 

quinto anno per la scelta del nostro percorso 

futuro. Il sindaco ci considera la possibile 

classe amministrativa del futuro. 

 

Si è concluso il dibattito con il consiglio da 

parte del sindaco di scegliere questo luogo 

dove poter al meglio presentare questo 

nostro lavoro 



Ringraziamo per il tempo a noi 
dedicato e speriamo che il lavoro da 

noi svolto sia stato utile per incentivare 
la popolazione a credere nel proprio 
territorio ma soprattutto nelle proprie 

capacità  

LAVORO, UNIONE E FORZA  

ACERRA 14/03/2018 


